

**Bénévoles recherchés au Centre d'hébergement
Denis-Benjamin-Viger à L'Île-Bizard!**

**Volunteers needed at Centre d'hébergement
Denis-Benjamin-Viger in Ile-Bizard!**

Nous recherchons des personnes/bénévoles bienveillants et compatissants qui veulent faire une différence dans leur communauté et dans la vie des aînés. Nous offrons une atmosphère flexible qui nécessite aussi peu qu'une heure ou deux par semaine ou deux sur une base régulière pour passer du temps avec un résident ou aider durant nos activités des loisirs. Est-ce que vous cherchez des façons significatives de contribuer votre temps à aider les personnes âgées dans notre communauté ? Nous avons beaucoup des opportunités de bénévolat à vous offrir !

Veuillez nous contacter pour connaître davantage comment VOUS pouvez avoir un impact positif sur la vie de nos résidents.

**Elizabeth Bruineman
Ressources Bénévoles
Centre d'hébergement Denis-Benjamin-Viger
514-620-6310 poste 3734
elizabeth.bruineman.comtl@ssss.gouv.qc.ca**

We are looking for caring and compassionate people/volunteers who would like to make a difference in their community and in the lives of seniors. We offer a flexible atmosphere that requires as little as one to two hours per week or two on a regular basis to spend time with a resident or helping with our recreational activities. ARE you are looking for meaningful ways to contribute your time helping seniors in our community? We have many volunteer opportunities available!

Please contact us to learn more about how YOU can positively impact the lives of our residents.

juin 2019